

## ► Te lo contamos fácil



# España preside el Consejo de la Unión Europea hasta diciembre

Efe



España preside el Consejo de la Unión Europea desde el pasado 1 de julio.

La presidencia española del Consejo de la Unión Europea durará 6 meses, hasta el 31 de diciembre.

El Consejo de la Unión Europea es una de las instituciones que gobiernan la Unión Europea, junto con el Consejo Europeo, el Parlamento Europeo y la Comisión Europea.

La Unión Europea está formada por 27 países.

Los países se turnan cada 6 meses para presidir el Consejo de la Unión Europea.

España ya ha presidido el Consejo de la Unión Europea 5 veces.

En el Consejo de la Unión Europea se reúnen los presidentes del gobierno y los ministros de los 27 países de la Unión Europea.

En las reuniones del Consejo de la Unión Europea, los ministros hablan para cambiar las leyes y



**Madrid.** Pedro Sánchez, presidente del Consejo de la UE, con Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión.

los presupuestos de la Unión Europea.

Después, los eurodiputados del Parlamento Europeo votan para aprobar o rechazar los presupuestos y las leyes propuestas por el Consejo de la Unión Europea.

Pedro Sánchez es el presidente del Gobierno de España.

Pedro Sánchez es el presidente de turno del Consejo de la Unión Europea porque España preside el Consejo de la Unión Europea.

Lo primero que hizo Pedro Sánchez como presidente del Consejo de la Unión Europea fue viajar a Ucrania el 1 de julio.

Con su visita Pedro Sánchez mostró el apoyo de la Unión

Europea a Ucrania en su guerra contra Rusia.

Pedro Sánchez se reunió el pasado lunes en Madrid con la presidenta del Consejo de la Unión Europea, Ursula von der Leyen.

Los ministros españoles y los consejeros europeos estuvieron también presentes en la reunión en Madrid.

## Finaliza el uso obligatorio de las mascarillas

La emergencia sanitaria por la pandemia de covid-19 ha terminado.

Durante la pandemia se aprobaron normas para prevenir los contagios de covid-19.

Todas esas normas se han ido retirando, y ya solo quedaba la norma que obligaba a usar mascarillas.

Ya no es obligatorio usar mascarilla en ningún sitio desde el pasado miércoles.

La mascarilla era obligatoria en las farmacias, centros de salud,

hospitales y residencias de personas mayores o con discapacidad hasta el martes pasado.

La mascarilla dejó de ser obligatoria en la calle en febrero del 2022.

Se retiró el uso de la mascarilla dentro de los edificios, tiendas o bares en abril del 2022.

La mascarilla se siguió usando en el transporte público hasta febrero.

Las mascarillas han sido obligatorias durante 1.142 días, desde el 19 de mayo del 2020.



**Acaba la emergencia.** Ya no es obligatorio usar mascarilla.

## Ayudas para las víctimas de la talidomida

Muchas mujeres embarazadas tomaban talidomida para no tener náuseas entre los años 1950 y 1960.

Miles de bebés nacieron con malformaciones por culpa de este medicamento.

El medicamento se prohibió en Alemania en 1961 pero en España se vendió unos años más.

El Gobierno de España va a dar ayuda económica a las personas nacidas con malformaciones por la talidomida.

De las 600 personas que pidieron las ayudas en España, sólo las van a recibir 130 personas.

## La Clínica del Pilar cierra tras 83 años

La Clínica del Pilar de Zaragoza cerrará el próximo 14 de julio.

Este hospital privado abrió hace 83 años en el paseo Ruiseñores de Zaragoza.

La Clínica del Pilar va a desaparecer porque tiene muchos problemas económicos.

La clínica hizo varias reformas en los últimos años, pero el edificio ya está muy viejo.

Los 73 trabajadores de la clínica se van a quedar sin trabajo.

## Un tribunal paraliza las obras de La Romareda

El Tribunal Administrativo de Contratos Públicos de Aragón ha paralizado las obras del estadio de La Romareda.

La empresa que hará el campo de fútbol nuevo fue elegida por el Ayuntamiento de Zaragoza por un concurso público.

Los concejales de Podemos no estaban de acuerdo con las condiciones del concurso, lo denunciaron y el tribunal les ha dado la razón.

El comienzo de las obras se va a retrasar.

Andreea Vornicu